
PRESSEINFORMATION

STATEMENT FÜR DIE PRESSE

Berlin, 16. November 2020 - Statement des DVGW-Vorstandsvorsitzenden Prof. Dr. Gerald Linke zu den Plänen der EU-Kommission, eine neue Abgasnorm einzuführen.

„Die Pläne der EU-Kommission, eine Abgasnorm Norm EU7 einzuführen, bedeuten nichts anderes, als das baldige Aus für Verbrennungsmotoren bei Neuwagen. Klar ist, dass Elektromobilität alleine die Herausforderungen der Zukunft nicht lösen wird. Umso wichtiger ist es, alles politisch Mögliche und technisch Machbare dafür zu tun, dass wasserstoffbasierte eFuels und zugelassene Biokraftstoffe marktgerechte Chancen bekommen. Nicht morgen, sondern sofort.“

Weitere Informationen unter:

www.dvgw.de/themen/gas/erdgas-und-mobilitaet/

Der **Deutsche Verein des Gas- und Wasserfaches e.V.** (DVGW) fördert das Gas- und Wasserfach mit den Schwerpunkten Sicherheit, Hygiene und Umweltschutz. Mit seinen über 13.600 Mitgliedern erarbeitet der DVGW die allgemein anerkannten Regeln der Technik für Gas und Wasser. Der Verein initiiert und fördert Forschungsvorhaben und schult zum gesamten Themenspektrum des Gas- und Wasserfaches. Darüber hinaus unterhält er ein Prüf- und Zertifizierungswesen für Produkte, Personen sowie Unternehmen. Die technischen Regeln des DVGW bilden das Fundament für die technische Selbstverwaltung und Eigenverantwortung der Gas- und Wasserwirtschaft in Deutschland. Sie sind der Garant für eine sichere Gas- und Wasserversorgung auf international höchstem Standard. Der gemeinnützige Verein wurde 1859 in Frankfurt am Main gegründet. Der DVGW ist wirtschaftlich unabhängig und politisch neutral.

Kontakt:
DVGW-PRESSESTELLE

Lars Wagner
Tel. (030) 79 47 36 – 64

Sabine Wächter
Tel. (0228) 91 88 – 609

Fax (030) 79 47 36 – 69

Josef-Wirmer-Straße 1-3
53123 Bonn

Büro Berlin:
Robert-Koch-Platz 4
10115 Berlin

presse@dvgw.de
www.dvgw.de